

# *Visita vicepresidente cubano importantes obras constructivas del país*

---



La Habana, 24 dic (PL) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recorrió obras asociadas al trasvase Este-Oeste en la oriental provincia de Holguín , una de las inversiones más importantes que se ejecutan en la nación caribeña.

La presa Mayarí y sus túneles asociados al trasvase son una obra estratégica de la ingeniería cubana, ya que se trata del embalse más alto de la nación en cuanto a ubicación, y el único construido con enroscamiento y pantalla impermeable de hormigón.

Almacena 166 millones de metros cúbicos de agua, y está situado en una de las cuencas más fértiles del país. Clasifica como segundo en capacidad de embalse a nivel nacional.

Díaz-Canel recorrió la víspera diferentes instalaciones asociadas al trasvase, entre ellas, la central hidroeléctrica ubicada en el margen derecho de la presa, con una capacidad de generación de 2,9 megawatts.

El vicepresidente se interesó también por la construcción de una segunda hidroeléctrica, que entrará en funcionamiento en el mes de abril de 2018.

Durante el recorrido, el alto funcionario recibió información sobre otras obras asociadas, como parte de las millonarias inversiones que se ejecutan en los sectores azucarero y de la agricultura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/151006-visita-vicepresidente-cubano-importantes-obras-constructivas-del-pais>



**Radio Habana Cuba**